

À ALÈS, L'OPÉRATION BRIOCHE EST LANCÉE

Organisée par l'UNAPEI 30, cette opération annuelle permet de récolter des fonds pour financer des projets en faveur des personnes en situation de handicap accompagnées dans les 27 établissements de l'association dans le Gard.

L'Opération Brioche est officiellement lancée : ce mardi 3 octobre, dans la salle des États du Languedoc de la mairie d'Alès, Christian Rougier, président de l'UNAPEI 30 (Union nationale des associations de parents, de personnes handicapées mentales et de leurs amis) a remis quelques brioches à Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint au maire. Un geste symbolique pour « *saluer le soutien sans faille de la Ville d'Alès, du CCAS et de l'Agglomération* ». « *Comme toujours, vous pourrez compter sur Alès. Cette opération est très importante, notamment pour l'enfance handicapée. Au nom du maire, je tiens à féliciter l'engagement de tous les bénévoles de l'UNAPEI 30* », a enchaîné Christophe Rivenq.

Organisée chaque année, cette Opération Brioche permet en effet de récolter des fonds afin de financer des projets en faveur des personnes en situation de handicap accompagnées dans les 27 établissements de l'association situés dans le Gard. 6 d'entre-eux sont d'ailleurs basés à Alès, dont l'Institut médico-éducatif (IME) de Rochebelle qui était représenté par quelques enfants et leurs encadrants.

20 000 brioches à écouler en une semaine

« *Cette année, nous souhaitons développer une résidence de clowns dans nos structures avec la société Nezdocs. L'idée est d'avoir une représentation par mois afin de créer du lien social, notamment chez les enfants* », a précisé Christian Rougier. Pour se faire l'UNAPEI 30 compte sur son Opération Brioche : du 9 au 15 octobre, le grand public est invité à se procurer ces gourmandises contre un don minimum de 5 €. Les bénévoles de l'UNAPEI 30 tiendront des stands dans la ville d'Alès, à la fois dans les bâtiments municipaux, à l'hôpital, mais aussi sur les marchés. 20 000 brioches doivent être écoulées en une semaine.

L'an dernier, cette opération a permis de récolter près de 100 000 €. L'association a notamment pu financer l'installation de 3 tableaux blancs interactifs dans trois classes d'IME, dont un dans la classe maternelle adaptée aux enfants atteints d'autisme à Boisset-et-Gaujac.

Unapei 30

Téléphone

04 66 86 36 35

unapei30.fr/opebrioches